

HEMEROTECA PROVINCIAL  
S. N. O. 1927  
ALMERÍA



# ALMERÍA NUEVA

REVISTA SEMANAL

BANCA, AGRICULTURA, MINERÍA FERROCARRILES, COMERCIO, INDUSTRIA Y NAVEGACIÓN

Oficinas: Jorge Juan, 9

Gerente: José Mayorga de la Rosa

Suscripción:	Extranjero. . . . .	AÑO 25 pesetas
	España y Marruecos . . . . .	15
	Almería. . . . .	MES 1

Año I.

Almería 27 de Octubre de 1.927

Núm. 14

## El extraño caso de una estigmatizada

PARIS—El doctor Bocher, alemán, ha presentado hoy ante el Congreso Internacional de Investigación Psíquica el caso de la joven bávara Teresa Neumann, de Konnersreuth, en Baviera, que presenta los estigmas de la crucifixión, y que aunque hace dos años que no recibe otro alimento que la comunión, no ha perdido peso alguno. El médico ha hecho notar que en ningún momento permanece sola dicha joven. Terminó diciendo que el caso resulta absolutamente inexplicable para los hombres de ciencia.

Teresa Neumann ha sido sometida a una nueva e importante experiencia por parte de una comisión compuesta de miembros de la Facultad Médica-Teológica de Erlangen.

El miércoles, mientras Teresa Neumann estaba en éxtasis y tenía los ojos cerrados, se proyectaron sobre ella los rayos de una lámpara de arco voltático de varios millares de bujías de fuerza. La estigmatizada no experimentó reacción alguna.

Más de pronto, y apesar de las precauciones tomadas por los médicos para evitar que el caso se produjera, la señorita Neumann abrió desmesuradamente los ojos, de suerte que la luz intensa le dió de lleno en las pupilas.

—¿Ha visto usted una luz muy viva?— preguntaron a la joven.

—No, respondió Teresa Cristo ha muerto y el sol se ha obscurecido.

Los médicos examinaron inmediata-

mente los ojos de la estigmatizada; no tenían señal alguna de lesión, aunque la fuerza de la luz del arco voltático debiera haber bastado para herir gravemente los nervios ópticos de otra persona normal.

## Encanto...

Ojos serenos  
de mi gacela  
que a sus miradas  
el alma inquietan..

Ojos azules  
como la inmensa  
e inaccesible  
región etérea...

Ojos serenos  
de mi gacela..  
¡Luces del cielo!  
¡Fulgor de estrellas!

JOSÉ M.<sup>a</sup> G. DE LA TORRE

Granada, Octubre, 1927.

## A los amantes de la fotografía

La Casa Escóz, fotografía establecida en la calle de la Almedina, 42 principal, revela carretes de películas desde cincuenta céntimos uno.

Copias positivas desde quince céntimos. Demás trabajos de laboratorio, a precios increíbles.

Escóz, fotógrafo, Almedina, 42, principal.